

COLOMBIA

# La Gobernación del Atlántico otorgó 60 becas para que los mejores bachilleres accedan a la educación superior

Están destinadas a jóvenes que no alcanzaron el puntaje para acceder a los auxilios que da el Gobierno nacional.

27 de Enero de 2021

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



La Gobernadora del Atlántico comentó que se darán 60 becas.

**Sesenta jóvenes, egresados de las instituciones educativas oficiales de los municipios no certificados del Atlántico, iniciarán estudios de educación superior gracias a las becas entregadas por la Gobernación.**

La administración departamental financiará el 100 por ciento del valor de la matrícula del programa académico acreditado, que hayan seleccionado al momento de la inscripción en la convocatoria, y otorgará una cuota de sostenimiento.

En un comunicado la Gobernadora comentó que **“esta iniciativa quiere reconocer y premiar a los estudiantes que obtuvieron puntajes destacados, pero que no alcanzaron el puntaje exigido para acceder a los diferentes programas del Gobierno Nacional”**.

Entre los que alcanzaron beca por parte del Gobierno Nacional se encuentra el puntaje perfecto, del joven de Barranquilla, Alejandro Salas, quien recibió la condecoración Simón Bolívar en la Orden de Caballero y una beca por parte del Gobierno Nacional, mediante el Programa Generación E y el programa de becas ‘Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez’.

Otro de los puntajes más alto reportado en el Atlántico que hace parte de los 20 municipios no certificados del departamento es de 472, por Miguel Ángel Madroñero Sequeira, del corregimiento de Sibarco en el municipio de Baranoa, quien también recibirá una Beca del Programa Generación E.

Sin embargo, el programa del Atlántico pretende ayudar a los jóvenes que lograron buenos puntajes en las Pruebas Saber, reunieron los requisitos exigidos en una convocatoria pública que finalizó en octubre del 2020 y que no logran acceder al Programa Generación E. Se darán 22 becas para programas tecnológicos y 38 becas para programas técnicos profesionales.

Elsa Noguera, envió un mensaje de felicitación a los beneficiarios de las becas y aseguró que el objetivo es garantizar trayectorias educativas completas e incrementar el número de jóvenes atlanticenses con acceso a la educación superior.

La inversión de este programa equivale a 1.118 millones de pesos y da cumplimiento al compromiso adquirido en el Plan de Desarrollo de aumentar el acceso de los jóvenes atlanticenses a la educación superior.

Catalina Ucrós, secretaria de Educación Departamental, agregó que para este año la Gobernación del Atlántico proyecta gestionar un programa de becas a partir del segundo semestre del 2021, para los egresados de los establecimientos educativos oficiales de los municipios no certificados del departamento.

El vicepresidente de Fondos en Administración del Icetex, Eduardo Barcha, expresó su complacencia como aliados para la entrega de las becas 100 por ciento condonables. “Nos complace participar en este tipo de estrategias que fortalecen el objeto misional de nuestra entidad y contribuye al fortalecimiento del capital humano”, agregó.

### TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS
- ATLANTICO
- EDUCACIÓN
- BECAS
- ICFES
- ICETEX

### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### Lo qué opinan los colombianos de sus políticos: ninguno tiene una favorabilidad por encima del 50 %, según Gallup

La encuesta publicada da nociones de lo que opinan los habitantes del país sobre los posibles candidatos presidenciales para las elecciones de 2022. Humberto de la Calle tiene la mejor imagen.



#### Un tercer pico con las mismas medidas restrictivas haría que se pierda la recuperación económica en 2021, según Anif

De acuerdo con el presidente de la asociación, Mauricio Santamaría, los gobiernos locales son los que tienen que comenzar a preparar alternativas diferentes al toque de queda.



#### Fenalco pide que se tengan en cuenta los parqueaderos de los grandes comercios para ubicar puntos de vacunación

En reunión con el Gobierno nacional, la federación de comerciantes solicitó que tenga en cuenta al gremio como apoyo durante las jornadas de vacunación contra el covid-19.



#### Estos son los barrios de Bogotá que entran en cuarentena desde el 30 de enero al 12 de febrero

En algunos barrios de las localidades de Suba, Engativá, Fontibón, Kennedy y Usaquén, se presentan altos niveles de contagio, por lo que habrá restricciones de la movilidad.



#### Duque anuncia la suspensión de vuelos desde y hacia Brasil por 30 días

La decisión se toma como medida preventiva por una posible variante brasileña del Sars-CoV-2 en Tabatinga, municipio vecino a Letícia.



### MAS NOTICIAS

**ÚLTIMAS NOTICIAS**

**Formosa: cansado de que no le dieran el alta tras dos hisopados negativos, se escapó del centro de aislamiento y la policía lo fue a buscar a su casa**

**Evasión frente al mar: detectan 366.000 metros cuadrados construidos sin declarar en countries de Mar del Plata y Pinamar**

**Alberto Fernández aseguró ante empresarios en Chile que levantará los controles de cambios cuando se recupere la economía**

**La llamativa respuesta de Pietragalla ante un reclamo en Formosa: “¿Te pensás que estoy acá disfrazado para carnaval?”**

**Jornada financiera: YPF consolidó el fuerte rebote y el dólar libre amplió a 7% su retroceso en enero**

**infobae América**

**FOVISSTE 2021: cómo afectará a tu crédito la actualización de la UMA a partir del 1 de febrero**

**“López-Gatell dijo que no se debe usar”: Felipe Calderón criticó al gobierno por comprar vacuna Sputnik V**

**Reglamento de tránsito en CDMX: con qué medidas serán protegidos los ciclistas**

**CDMX registró un nuevo récord de muertes por COVID-19; se contabilizaron 365 defunciones en 24 horas**

**Uruguay volverá a un “cierre parcial de fronteras” y permitirá el ingreso de uruguayos y extranjeros durante un ACV**

**TELESHOW**

**Se viene ENTRENtenerte, el ciclo que lleva artistas a las estaciones de trenes**

**Sofía Aragón fue hospitalizada por complicaciones de endometriosis**

**El conmovedor mensaje de Campi por la muerte de su padre: “Que tengas un lindo viaje, te voy extrañar”**

**Livia Brito presumió sus lujosas vacaciones: la actriz acusada de agredir a un fotógrafo viajó a la playa en avión privado**

**Las vacaciones familiares de Soledad Silveyra en Tandil, tras recuperarse de un ACV**

**DEPORTES**

**Tapia y Tinelli, con la unanimidad de todos los clubes, confirmaron el acuerdo con Disney por los derechos del fútbol argentino**

**Raúl Gudiño reveló bronca en el vestidor de las Chivas tras derrota frente Atlético de San Luis**

**Polémica por el Equipo Ideal sudamericano de la última década: no hay uruguayos, colombianos ni chilenos**

**Qué pasará con los Juegos Olímpicos de Tokio: las importantes revelaciones del presidente del COI**

**Se conoció la costosa sanción para el compañero de Facundo Campazzo que le pegó en los genitales a un rival**

